
Observation MONSAINGEON S

Monsieur,
Habitante de Conquereuil, travaillant sur le territoire, je suis fermement opposée 
au projet d'usine de bitume à Puceul.
Nous avons besoin de prendre soin de notre territoire, d'en faire un pays où il fait 
bon vivre, de penser vers l'avenir. Nous avons besoin de prendre soin de nos sols, 
de la qualité de notre air ; toutes les études nous montrent que la bétonisation et 
l'industrialisation ont un impact violemment négatif sur la biodiversité et que la 
perte de biodiversité nous menace directement... 
N'attendons pas qu'il soit trop tard pour mettre fin à des projets écocides tels que 
celui-ci.

Enfin, pensons à l'impact sur les exploitations agricoles environnantes. Elles sont 
notre avenir, elles sont vitales. Respectons-les.
Abandonnons ce projet.

Merci de votre lecture attentive.
Bien cordialement
Clémentine Monsaingeon


